



Entrevistas / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Uno de los temas más escabrosos, pero también más vergonzosos de la política mexicana que es la sucesión de poder de familiar a familiar, que independientemente que esté prohibido en la ley o en la Constitución, como decía nuestra Presidenta, es motivo de una fuerte condena moral, ética y estética, además se ve como algo que la ciudadanía está rechazando porque son sus sucesiones de poder, traslado de poder en forma consanguínea como si viviéramos una monarquía.

Entonces creo que todavía le vamos a hacer la lucha, esperemos que tengamos los votos, hoy se ha tomado una determinación que creo que sería muy vergonzoso que alguien se animara a querer hacer una sucesión de cargo a familiares, hermanos, hijos, tampoco creo que se trate de condenar nada, le vamos a hacer la lucha acá en **Cámara de Diputados** y ojalá tengamos la posibilidad de contar con una mayoría que modifique la minuta que nos hará llegar dentro de algunas horas o algunos días la colegisladora, la Cámara de Senadores”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19882?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19882&authkey=!APIEKxXzkJviO_8&ithint=video&e=zVcXXG